

Trägerverein für die „Streuobstroute im Nassauer Land“ gegründet

Noch ist eine Wander- und Fahrradrouten vom Rhein bei Wiesbaden bis hinein in den Westerwald eine Vision. Seit zwei Jahren arbeiten allerdings mehrere Streuobstkreise an der Realisierung dieses anspruchsvollen Projektes für einzelne Teilbereiche der Route, die den Namen „Streuobstroute im Nassauer Land“ führen wird.



In einer Gründungsversammlung am 3. Februar 2000 in Aarbergen-Hausen haben Mitglieder der Streuobstkreise Aartal, Mittlerer Taunus und Wiesbaden nun einen gemeinsamen „Trägerverein Streuobstroute im Nassauer Land“ gegründet. Dieser dient der Schaffung, der Erhaltung und einem weiteren Ausbau der Streuobstroute im Nassauer Land und fördert insbesondere die Zusammenarbeit der Streuobstkreise, die als Vereine einzelne Streckenabschnitte der Streuobstroute im Nassauer Land entwickeln und unterhalten wollen. Der Trägerverein ist überregionaler Ansprechpartner zu allen Belangen, die die Streuobstroute im Nassauer Land in ihrer Gesamtheit betreffen. Weiterhin koordiniert er die Aktivitäten der Streuobstkreise entlang der Streuobstroute und unterstützt die Bildung neuer Streuobstkreise zur Erweiterung der Route entlang schützenswerter Streuobstbestände und erhaltenswerter Kulturdenkmäler.

Bei der Gründungsveranstaltung wurde ein Vorstand für den Verein gewählt. Dieser setzt sich aus der ersten Vorsitzenden Brigitte Kleinod (Woldems), dem zweiten Vorsitzenden Ulrich Kaiser (Wiesbaden), dem Schriftführer Klaus-Dieter Kühn (Aarbergen),

dem Kassenwart Michael Geier (Aarbergen) sowie den beiden Beisitzern Manfred Lommatzsch (Wiesbaden) und Christoph Wagner (Bad Camberg) zusammen. Die Gründungsversammlung wählte weiterhin Dieter Grön (Niedernhausen) und Sabine Best (Niedernhausen) zu Kassenprüfern.

Wer Interesse an einer Mitarbeit am Projekt oder aber die Streuobstroute im Nassauer Land im Rahmen eines Sponsoring finanziell unterstützen möchte, kann sich mit der ersten Vorsitzenden in Verbindung setzen. Geschäftsstelle: Brigitte Kleinod, Waldstraße 7 a, 65529 Waldems-Reichenbach, Telefon 06087/2449.

Außerdem laden wir alle interessierten Mitbürger zu den regelmäßigen Treffen des Streuobstkreises „Aartal“ ein: Die nächsten Treffen finden am 8. März und 12. April (jeweils 2. Mittwoch im Monat) um 19.00 Uhr im Gasthaus „Rose“ (Thomä), Aarbergen-Hausen (Informationen bei M. Geier, Telefon 06430/4048) statt.